

Erreur informatique

Cameroun

06/05/2012

Je travaille habituellement sur un ordinateur portable. Un jour que je voulais le mettre en marche un message m'est apparu me signalant une erreur sur windows. Je l'ai redémarré sans succès le même message apparaissait. J'ai donc dit deux fois la prière de l'image saint Josémaria en le suppliant de mettre en marche mon ordinateur pour que je puisse travailler. J'ai alors

redémarré la machine et elle a fonctionné sans problème!

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/erreur-informatique/> (06/02/2026)